

BRIMOB

Bhabinkamtibmas Desa Cibitung Sambangi Warga, Sosialisasikan Program Keamanan dan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BRIMOB.NET

Oct 15, 2023 - 19:51



Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni Kec. Cibitung
-7°18'54", 106°37'10", 196,0m
13/10/2023 09:41:42

Bhabinkamtibmas Desa Cibitung Sambangi Warga, Sosialisasikan Program Keamanan dan Kamtibmas

Sukabumi, 12 Oktober 2023 - Pada hari Jumat, 12 Oktober 2023, sekitar pukul

13.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Aiptu M. Ramdhan, yang merupakan anggota Polsek Surade, melaksanakan kegiatan sambang warga dan sosialisasi program keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Kegiatan ini berlangsung di Kp. Simpang Dago Rt. 007/001, Desa Cibitung, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

Pada kesempatan ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya mendatangi masyarakat, tetapi juga menyampaikan informasi terkait Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini memiliki tujuan untuk mempromosikan prinsip-prinsip keamanan dan ketertiban masyarakat yang lebih baik.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berbicara dan menyampaikan curhatan serta saran terkait situasi di wilayah Desa Cibitung, Kecamatan Cibitung. Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan pesan-pesan kamtibmas yang penting, antara lain:

1. **Kerjasama dengan Bhabinkamtibmas:** Masyarakat diajak untuk bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk dengan melaksanakan ronda malam. Masyarakat juga diminta untuk menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga, serta diingatkan untuk tidak terjerumus ke dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pelaporan Permasalahan:** Bila ada permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial, masyarakat diminta untuk segera melaporkan kejadian tersebut kepada Bhabinkamtibmas. Ini adalah langkah penting untuk meminimalisir konflik yang dapat meresahkan masyarakat.
3. **Jaga Kondusifitas Wilayah:** Masyarakat diingatkan untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cibitung. Keharmonisan dan ketertiban masyarakat adalah kunci bagi lingkungan yang aman dan nyaman.
4. **Hindari Bullying dan Prilaku Negatif:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat, terutama adik-adik sekolah, untuk menghindari perilaku bullying dan perilaku negatif lainnya. Mereka juga diingatkan untuk tidak menonton konten yang bersifat merugikan, dan selalu berkomitmen dalam belajar serta berbakti kepada orang tua.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang. Masyarakat diajak untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri.

Kunjungan Bhabinkamtibmas ini menjadi langkah yang sangat positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Cibitung, serta memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan warga masyarakat. Program

AA DEDE PRESISI CURHAT DONG diharapkan dapat menjadi pondasi yang kokoh dalam membangun masyarakat yang aman dan beradab.